



PREESCOLAR INTEGRAL
CIRCULAR 08/2020 - Mayo 10 de 2020

QUERIDAS FAMILIAS:

Los saludamos calurosamente, deseándoles mucho bienestar y salud a todos.

- La situación actual de emergencia, y el hecho de que de un momento a otro todos debamos permanecer en casa, y de que nuestros niños y niñas continúen con sus procesos educativos en ella; nos ha llevado como Institución Educativa a implementar, crear y probar nuevas estrategias pedagógicas, que como maestras de preescolar no manejábamos, pero que con todo el amor y dedicación hemos tratado de implementar pensando en el bienestar de todas nuestras familias, y en continuar permanentemente estimulando el desarrollo integral de nuestros niños y niñas en todas las dimensiones. Por estas razones en nuestras comunicaciones hemos solicitado a ustedes que nos envíen sugerencias y opiniones respecto al trabajo que hemos ido desarrollando, sobre cuáles les gustan más a los niños, cuales no creen que funcionen, cuantas veces conviene más a los niños a la semana las conexiones virtuales, etc; pero muy pocos padres son los que nos han manifestado sus percepciones, algunos pocos han querido conexión permanente de 8:00 AM a 12:00 M, otros no se han logrado conectar por diferentes motivos, otros no tienen el tiempo para estar en esos momentos con los niños y niñas por cuestiones de tiempo y trabajo. Como Equipo de trabajo hemos pensado no solo en una familia, sino en todas, hemos tratado de equilibrar, y adoptar algunas de estas sugerencias pensando en el bienestar de todos nuestros niños y niñas y en que su desarrollo integral siga siendo estimulado de manera permanente, y así lo continuaremos haciendo, variando algunas actividades y conexiones virtuales semana a semana, esperando así mismo recibir las opiniones de todos ustedes, para lo cual continuamos atentas y receptivas.
- Informamos que ya está en sus correos, y en la página web, el Plan de trabajo de ésta semana del 11 al 15 de Mayo/20 de cada curso. Esta semana vamos a probar conexión virtual diaria, para saber cómo nos va y si los niños responden a este trabajo diario, y como lo dijimos antes, estaremos evaluando permanentemente todas las experiencias diarias, para garantizar que todos los niños reciban la información y puedan desarrollar sus actividades.
- Solicitamos también continuar tomando algunas evidencias (fotos o videos cortos) del "TRABAJO EN CASA", principalmente de los trabajitos, guías, cuadernos o textos, por favor enviarlas al correo electrónico del Jardín o vía whatsapp, ya que tenemos varios niños y niñas de los cuales nunca nos han llegado evidencias del trabajo en casa.
- Informamos que esta semana estaremos entregando los textos pendientes de matemáticas de los grados Prejardín y Jardín, para que los padres que aún no los han recogido se acerquen, previo aviso telefónico. Así mismo durante esta semana nos llegarán los carnets de los niños lo cual les estaremos informando cuando los tengamos aquí.
- El próximo Viernes 15 de Mayo/20, realizaremos Entrega personalizada virtual de Informes de Evaluación del primer periodo académico, vía Whatsapp (video llamada) o vía Zoom, como ustedes lo prefieran, el horario será en horas de la tarde, 15 minutos por padre, el horario de la video llamada será acordado durante la semana con cada docente, y los informes serán enviados a cada uno a su correo electrónico.
- Esta semana pasada las docentes de Caminadores-Párvulos y Prejardín activaron su whatsapp, para comunicación directa con los padres de sus niños de curso, la cual es netamente académica, cualquier información diferente a la académica, pueden continuar con la comunicación con la Directora.
- En el mes de Junio se realizarán los ajustes pertinentes y pendientes con cada padres sobre saldos o pagos a favor o en contra de todo el semestre, de Febrero a Junio, en los que se incluirá la devolución de materiales correspondientes al tiempo que los niños no han asistido presencialmente, esto lo estaremos informando por medio de comunicado con cada padre de familia.

Agradecemos nuevamente a TODOS su apoyo, comprensión y paciencia con respecto a la situación actual, y les reiteramos nuestra disposición de comunicación, apoyo y colaboración que podamos brindarles. Esperamos que juntos, sigamos aportando en el autocuidado frente a la pandemia y a la vez, que nuestros niños y niñas continúen en ambientes de desarrollo integral y armónico, buscando siempre su bienestar y felicidad.

ATT. DIRECTORA Y EQUIPO PREESCOLAR INTEGRAL

